
人民政协成立70周年之际，作为一名
政协委员，我感到责任重大，使命光荣。回
顾自己的履职经历，有多少瞬间让人铭记，
有多少记忆值得怀念，有多少情感值得抒
写。

时光荏苒，岁月如梭，2014 年，对我来
说是不平常的一年，当我当选为济阳区政
协委员时，心情万分激动。政协委员是一
份政治荣誉，但同时也是一份沉甸甸的责
任。政协这个大家庭，人才荟萃，各党派、
各界别、各行各业，不论地位、不论级别、不
论资历，人人平等，同在和谐和睦的气氛下
参政议政，畅所欲言。我加入政协组织的
时间己经5年，这5年使我与政协结下了不
解之缘，参政议政，扶贫助学，通过自己努
力不断的学习和自己的实地考察、深切关
注，撰写的多件提案和社情民意被政协采

用，取得了一定的成绩。
关注民生，是政协工作的重中之重，一

直以来，济阳区政协舞台上演的一个个令
人动容的故事也在深深地感动着我：当品
学兼优的学子考上名校而无钱就读时，大
家第一时间伸出缓助之手；当贫困镇贫困
村学区学童没有休息之所时，又是这些政
协委员联名提案向有关部门反映为他们捐
财捐物……委员们强烈的责任心在激励着
我不断前行，我在履职尽责的同时也获得
了点滴的收获：作为一名企业家，首当其冲
的就是如何最大限度在自己所擅长的领域
改善民生，与济阳区人民政府携手启动的
一百货片区老城改造项目“龙港·清华园”，
是致力于济阳老城人居环境和基础设施改
善的重点民生工程；自2014年加入政协这
个大家庭深受感染，先后两年参与县（区）
慈善总会基金的建设；16年我前往敬老院，
跟随政协委员们一起发放慈善物资，让敬
老院的老人能度过一个温暖的冬日，我深
深的感受到了政协这个大家庭的温度与爱
心。

少年强则国强，济阳的教育事业更是
在济阳的飞速发展中获得了一些成绩，但

是贫困学子上学难的问题仍然成为区政协
委员们乃至社会大众们都无比关心的大
事，自2016年起我便以公司名义向济阳第
一中学与济北中学捐款数次，用于济阳教
育事业的发展。今年六月，我去了济阳职
业中专，亲自了解了这届学生们的学习生
活情况，孩子们的活泼好学深深感动着我，
济阳的教育事业更是蒸蒸日上，我相信济
阳学子也将为济阳的建设添砖加瓦。

别人都称这是慈善，但我更认为这是
作为一名政协委员该承担的责任，当我们
的建言献策为当地群众解决了实际困难
时，我从心底里为政协委员这一称号而感
到骄傲，为自己是其中的一员而自豪。

今年的政协两会前，我了解到当前我
区的艺术交流平台仍存在空白的现象，在
深入调查研究后，向济阳区政协提交了

《构建济阳区文化艺术交流中心建议》，我
认为筹建一座属于全区人民的文化艺术
交流中心，一方面能丰富人民群众的精神
文化生活，另一方面也能满足济阳人民的
公共文化需求，也为济阳区文化艺术交流
的畅通开辟新途径、打造新平台，这项建
议获得区政协的高度关注。去年我参加

了“新时代儒商精神研讨会暨儒商企业交
流大会”，各地儒商企业家、儒商学者莅临
济阳，促进了济阳儒商文化的发展，更给
济阳区经济发展带来了前所未有的发展，
这使我对于济阳区的儒商文化产生了深
刻的思考，在多次前往各地了解儒商文化
带给当地的裨益之后，我认为挂牌济阳区
儒商文化研究中心的需要必不可少，儒商
文化研究中心的建设将会带给济阳更多
的可能性。

今年是人民政协70周年华诞，我有幸
与人民政协同行了5载，见证了这几年人民
政协协商民主的发展，使自己坚定了中国
特色社会主义民主信念、充满了前行力量，
我心存感恩。“海阔凭鱼跃，天高任鸟飞”，
政协委员这个称号，是荣誉与责任同在，担
当与使命同行。作为新时代的政协委员，
我会牢记自己的神圣职责，百尺竿头更进
一步。

（作者系九届县政协委员、十届区政协
常委、济南龙港投资置业有限公司董事长
冯家成）

（欢迎大家积极投稿，电子邮箱:
jyqzxbgs@jn.shandong.cn）

荣誉与责任同在 担当与使命同行

我与人民政协
编者按：今年是新中国和人民政协成立70周年，济阳政协也走过近四十载。抚今追昔，放眼未来。为庆祝新中国和人民政协成立70周年，讴歌70

年来国家和人民政协所取得的丰功伟绩，总结回顾济阳政协近40年风雨历程，激发广大政协委员参政议政热情，增进社会公众对人民政协工作的了解，
助力建设与中心城区高度融合的济南北部新区。经区政协党组决定，举办此次“我与人民政协”庆祝新中国和人民政协成立70周年征文活动。

活动通知一经发出，得到广大新老政协委员和政协工作者的踊跃投稿。即日起，将陆续推出部分优秀稿件，展示全区历届政协委员、政协工作者和政
协之间发生的故事。下面，一起来听听大家的故事吧！

庆祝人民政协
成立 年

我与人民政协

心跳，是世界上最美妙、最动听的音
乐。它是生命跃动的音符，它是生命悦耳的
旋律，它是生命欢快的歌唱。然而，心脏病
却是潜伏在生命之曲里的恶魔，它伺机而
动，伺时而伤，成为全球疾病谱里猝死率、死
亡率最高的杀手，扼断了很多人的生命之弦
……

李永平就是一位善弹生命之歌的乐
手。他是区人民医院副主任医师、心内科主
任，还是中华医学会心血管分会专科会员、
济南市医学会心血管分会委员。他1982年
毕业于济宁医学院临床医学专业。1987 年
在齐鲁医院进修普内科专业，1996年，前往
千佛山医院进修心内科专业。从此，他开始
探索心血管的奥秘；从此，在心血管领域他
开始声名鹊起，享有盛誉。

三十年如一日，他把救死扶伤做到淋
漓尽致；三十年如一日，他默默坚守在病房
里；三十年如一日，他一刻也不曾忘记“全
心全意为病人”的宗旨；成功救治了上千名
危重病人的生命。他用双手轻轻拨动生命
之弦，为心脏病人弹奏起一曲曲动听的生
命之歌。

急性心梗，是心脏病里最冷酷的杀
手。大多数的患者，心梗是由血栓形成于
破裂的斑块所致。保守治疗，住院死亡率
可高达 30%。李永平带领科室率先开展了
急性心肌梗塞溶栓治疗。应用溶栓剂早期
灌注可限制梗死面积，增加左室功能并减
低充血性心衰的发生，从而使急性期及长
期心梗病人的死亡率下降。冠脉内及静脉
溶栓治疗的应用，使病人住院死亡率降低
到了10%以下。

2005 年，李永平又率先开展了冠状动
脉造影术和冠状动脉内支架置入术，为众
多的心脏病患者带来福音，目前已成功开
展 500 余例。冠脉造影术目前已成为常用
的心血管病诊断方法之一，尤其对复杂的
心血管畸形或冠状血管搭桥等手术前诊断
更是必不可少的。而冠状动脉内支架置入
术的开展更是让病人住院死亡率降低到3%
以下。

此外，李永平还带领科室陆续开展了心
律失常的规范性治疗、心包穿刺抽液术及同
步、非同步直流电复律术等多项新技术，填

补了济阳县在此领域的技术空白。医学的
发展，从来都是以挽救病人的生命为目的。
几年前的一幕，记忆犹新，章丘一名20岁的
小伙子不慎遭电击，120赶到现场时，病人已
经心跳呼吸停止，一路上的胸外心脏按压，
病人没有任何反应。李永平临危受命，负责
病人的抢救工作。他沉着冷静地为病人实
施着心肺复苏，用非同步直流电复律术成功
将病人从死亡线上拉回，病人的心脏开始跳
动，呼吸开始起伏！病人的母亲如梦初醒，
她激动地跪倒在李永平面前，泣不成声。

呼吸心跳停止半个多小时的病人抢救

成功，李永平创造了医学的又一个奇迹。
还有青宁的一名村民，因农药中毒发生

呼吸抑制，气管插管半个多月，他的家人几
乎都放弃了希望，李永平却从不轻言放弃任
何一个生命。他每日里细心诊治，时时观
察，及时用药，病人终于抢救成功，痊愈出
院。如此的事例数不胜数，几十年来，多少
人的生命在李永平手里起死回生，他为病人
赢得了生命，也为自己赢得了尊重，提起李
永平，领导、同事还有经他诊治的人莫不对
他一片赞声。

他先后被评为济南市优秀共产党员、济
阳县卫生系统先进个人、济阳县十佳医务工
作者、济阳县“十佳为民服务标兵”、济阳县
第五届“感动济阳人物”，济阳县医院第一届

“十大名医”等荣誉称号，并当选为中共济南
市委第八届党代会代表。发表论文近20篇，
参加科研两项。凡是了解李永平和区医院
的人都知道，这些荣誉远远不能诠释他几十
年工作的成绩。

博学而后成医，厚德而后为医。自古成
大医者，莫不德医双馨。李永平不只医术超
群，医德更是有口皆碑。多少个黄昏，人们
都在闲庭信步，他却默默的坚守在病房里，
坚守着属于他的阵地；多少个夜晚他夜不能
寐，一次次被叫醒，一趟趟踱量着从家到医
院的路程。多年的辛劳，医生的责任，生命
的重托，病人的期望，他都一肩承担下来，从
不抱怨，从不言累，也从不放弃一个病人的
生命。

白天，黑夜；日升，月落。一个个病人被
送进心内科的病房，他们的生命之弦将又一
次被李永平弹响。 （杜秀香）

让心跳奏响生命的乐章
——记区医院心内科主任李永平

本报讯 8月14日，市场监管局保化科
联合济阳监管所深入各社区开展保健食品
科普知识宣传活动。

活动现场悬挂宣传横幅、发放保健食
品科普知识宣传资料。执法人员分别从保
健食品定义、保健食品与药品的区别、非法
营销组织诱骗老人的套路以及如何防范保
健食品欺诈和虚假宣传，正确选购保健食

品等方面向社区居民进行了详细的讲解。
通过接受居民咨询，解读法规政策，指导居
民正确看待和选购保健食品，提升社区居
民科学理性消费理念。

活动中，共向社区居民发放保健食品
安全知识宣传页、保健食品科普宣传册等
材料500多份，接受群众咨询100余人次，
取得了良好效果。 （王 超）

本报讯 为切实加强对贫困户的精准
帮扶，8月14日，区住建局孙副书记带领帮
扶责任人一行前往曲堤镇西郭村，深入扶
贫联系点，开展入户走访慰问活动。

党员帮包责任人认真填写并张贴精准
扶贫卡，询问慢性病帮扶是否到位，教育补
贴是否到位。多次叮嘱贫困人员有困难就
提出来，把日子过好，生活调剂好，树立起

战胜眼前困难的信心。
在走访过程中，党员们表示，大家要充

分发挥党员干部的积极主动性，饮水思源不
忘初心，深入帮扶贫困户了解实际情况，帮助
贫困户出主意、想办法，做到真扶贫、扶真贫、
真脱贫。切实解决好扶贫工作中迫切需要
解决的问题和困难，更好地推动扶贫攻坚任
务落实，全面巩固脱贫攻坚成果。（杜善忠）

住房和城乡建设局
赴西郭村开展精准扶贫活动

市场监督管理局
深入社区开展保健食品

科普知识宣传活动
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济北街道正安社区

让破产企业党员重新“回家”
本报讯 为深入推进破产企业党员报到工作，完善灯塔党建信息

平台，近日，正安社区充分考虑到部分破产企业党员年龄偏大、行走
不便等问题，主动开展上门服务，让每位党员重新回到组织怀抱。

家住万鑫舜的破产企业党员王翠兰因腿脚问题行走不便，
无法自主到社区报到，社区工作人员通过打电话了解情况之后
立即来到她的家中，耐心询问王阿姨的基础信息，逐步完善信息
平台，以便于后期登录系统参加学习。王阿姨激动地说：“看着
你们为了我这个行动不方便的党员这么不辞辛苦，我感到自己
又重新回到了组织的怀抱，又让我感受到了党组织大家庭的温
暖！”

截至目前，正安社区已让30余名破产企业党员重新“回家”，
其灯塔党建信息平台也已基本完善，为他们后续参加组织生活打
下坚实基础。 （李倩倩）

市场监督管理局

开展专项整治活动
本报讯 为保障消费者合法权益，营造安全放心的消费环境，

近日，济阳市场监督管理局开展单用途商业预付卡侵害消费者权
益问题专项整治活动。

该专项整治活动重点查处：无照从事单用途商业预付卡经营
行为；利用单用途商业预付卡购卡章程、协议、合同、会员须知等合
同格式条款侵害消费者权益行为；虚假宣传误导消费者行为；利用
单用途商业预付卡销售假冒伪劣商品行为；不按合同约定提供服
务等违反市场监管法律法规，利用预付卡损害消费者权益的违法
行为。积极做好宣传，引导消费者理性消费，增强保护意识，引导
经营者自律，切实做好整治行动。这次行动以群众举报、消费者投
诉强烈的问题为重点，对辖区内的企业、超市进行检查，对检查发
现的问题及时进行立案处理。通过整治活动，收到了较好的效果，
切实维护了消费者的合法权益。 （刘兆霞）

新市镇
召开灾后统计处置工作推进会

本报讯 根据全区有关会议要求，8月13日下午，新市镇召开了
灾后统计处置工作推进会。

会上，该镇主要负责同志通报了在强降雨期间，镇班子成员下村
开展巡查走访工作的有关情况，对走访过程中发现的一些安全隐患
问题进行了逐一分析。会议还下发了新制定的受灾情况统计表，进
一步细化了危房、农作物、果树、基础设施等方面的内容，并要求各管
区、各村进一步开展受灾统计工作，细化完善各类统计内容和具体数
据。力争通过此次核查，真正把受灾情况统计全面，把各类风险点掌
握全面。同时，各管区、农办等部门要拿出切实有效的针对性措施，
把威胁群众安全的风险隐患彻底解决。

会议要求，各管区、各村“两委”要履好职尽好责，严格按要求
开展核查统计工作，坚持到村、到户、到田间、到地头，对各类危房、
瓜菜大棚、农田等进行逐项排查，确保数据真实可靠，真正解决群
众现实困难。同时，会议还要求各部门继续坚守岗位，做好应急值
守工作，为后续防灾救灾工作做好充分保障。此外，会议还对非道
路移动机械管理、改厕、降雨过后的环卫工作进行了安排部署。

镇农办、建委、管区等部门参加了会议。 （刁力洪）

本报讯 8 月 14 日，区保险服务创新示范区推进暨保险服务指
导员启动会在会务中心礼堂召开。区委常委、副区长高继锋参加
会议。

高继锋讲话指出，建立保险服务指导员制度是我区金融改革
的又一创新，既是全区推进保险服务创新示范区建设的重要内容，
更是全区保险行业发展壮大过程中的一件大事，要提高站位，统一
思想认识，站在全局的高度，以更有力的举措，加快推进全区现代
保险服务业跨越发展。保险服务指导员制度的建立，能够有效促
进保险宣传和保险服务纵向到底、横向到边，实现全方位、面对面
服务，对服务全区保险业健康发展意义重大，要突出服务大局、业
务创新和服务创新，提升服务水平，切实发挥保险服务指导员的作
用，实现良好开局。要加强组织领导，推动制度落实，积极发挥行
业作用，落实责任，确保工作实效。与会单位、各保险机构要认真
落实好各自职责，凝心聚力，真抓实干，持续推动全区保险业健康
快速发展。

会上，为第一批保险服务指导员颁发了证书；保险服务指导员
代表作了表态发言；区保险服务创新示范区顾问、济北保险产业发
展促进会郭建中作培训辅导。

区金融事业发展中心主要负责同志，各镇（街道）、济北开发区
分管负责同志，各保险机构主要负责同志参加会议。 （王 清）

我区率先开展保险服务
指导员制度

本报讯 8月14日，全区拆违拆临、无违建街（镇）创建暨入河排
污口排查整治工作会召开。副区长李永军参加会议。

关于拆违拆临和无违建街（镇）创建工作，李永军要求，要集中
攻坚，坚决完成全年拆除任务，采取“挂图作战、倒排工期、销号清
零”方式，拆硬拆细，一拆到底，确保10月底前全部拆除。要统筹
协调，全面摸排应报尽报，各街（镇）要与相关职能部门积极对接，
统筹协调，按照任务指标和职责分工，紧密结合各类专项整治，做
到应报尽报、应拆尽拆，确保全覆盖、无遗漏。要抓实抓细，提高建
绿透绿水平，坚持“以建绿为原则，不建绿为特例”的工作原则，落
实“以街（镇）为主体、相关部门联动配合”的“拆、清、绿、美”工作一
体化推进机制，及时完善上报建绿透绿台账，做到拆前搞好设计规
划、拆后跟进实施建设，确保还路于民、还绿于民、还耕于民。要统
一思想，严格标准，明确责任，全力推进“无违建”创建工作。

关于排污口排查整治工作，李永军要求，要高度重视，认真排
查，切实做到环保、水务、属地密切配合、联查联动，摸清入河排污
口底数，切实做好入河排污口综合整治工作，严格控制入河排污，
不断改善河流水质。要加强管理，区生态环境、城乡水务部门要密
切配合，联合参与现场排查，实现入河排污口管理工作的无缝衔
接。对排查中发现的入河排污口进行定位、监测，对影响我区水质
的入河排污口，制定可行的整改措施并督促整改，实现入河排污口
的规范管理和入河排污的有效控制。

区城市管理局主要负责同志安排部署了全区拆违拆临、无违
建街（镇）创建、城乡环卫一体化及渣土管理工作。

区生态环境分局主要负责同志安排部署了入河排污口排查整
治工作。

区直有关部门负责同志参加活动。 （刘姝琪）
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